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令和元年度 ５月定例会 会議録 

 

 

◎招集年月日  令和元年５月２７日（月） 

◎開催日時  令和元年５月３０日（木） 午後３時～午後５時２０分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員、黒河内

教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  馬場教育次長、福澤学校教育課長、北林生涯学習課長、捧企画調整幹、早川

企画調整幹、北澤指導主事、小松指導主事、伊藤教育総務係長 

 

１ 開  会 

 

２ 教育長あいさつ 

   ・笠原教育長（あいさつ） 

 

３ 新任教育委員あいさつ 

   ・新任の黒河内教育委員があいさつをした 

 

４ 自己紹介 

   ・教育委員及び事務局職員が自己紹介をした 

 

５ 委員のひと言 

田畑委員  「胸の泉に」 

 

６ 会議事項 

  第１ 座席の指定について 

・資料に基づき教育長が座席指定の説明をした 

・教育長が諮ったところ、提案のとおり承認された。 

 

   第２ 教育長報告 

・資料に基づき教育長報告 

（質疑なし） 

 

第３ 協議事項 

（１）伊那市教育施策の大綱について 

・資料に基づき教育次長説明 

（質疑なし） 

 

（２) 伊那市教育委員会運営方針について 

・資料に基づき教育長説明 
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・職務代理者から、新山小学校学童クラブの整備の推進について、ここで取り上げる必

要があるのか。との質問に対し、学童クラブと、学校のランチルームを併せて建設す

るもの。新山保育園の改築終了後、建設に入るため記載した。との説明がありました。 

・これに対し、今後もこのような事業が続いていくのであれば、固有名詞を挙げておく

必要はないのではないか。との意見が出され、協力体制は常に必要であり、記載方法

は検討したい。との説明がありました。 

・「暮らしのなかの食」ここだけに「取り組みの具体」がある。入れる必要があるのか。

との質問に、この部分は整理をしたい。との説明がありました。 

・伊那市の教育理念である「はじめに子どもありき」が説明しにくい。何かキーワード

言葉はないか。との質問に対し、この部分は明確にしておきたい。との説明がありま

した。 

・高遠城跡の人工林の伐採とあるが、表記は適切か。との質問に対し、高遠城跡の整備

計画に基づき明治期以降に植えられた人工林を伐採するもので、表記は適切と考える。

との説明がありました。 

・暮らしのなかの食に関わった内山先生との関わりについて、伊那市へ転任した先生へ

継承していく必要があるのではないか。との意見がありました。 

 

（３) 伊那市社会福祉協議会評議員等の推薦について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・黒河内教育委員を推薦することを承認 

 

（４) 伊那市子ども・子育て審議会委員の推薦について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・黒河内教育委員を推薦することを承認 

 

（５) 伊那市よりよい教育環境推進協議会学区別担当について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

（質疑なし） 

 

第４ 報告事項 

（１）長野県市町村女性教育委員連絡協議会総会について 

・資料に基づき原田教育委員・学校教育課長説明 

（質疑なし） 

 

（２）小中学校行事参加計画について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・文化祭は二日間の開催となるが、いつ行けば良いのか。との質問に対し、都合のつく

日時で構わない。との説明がありました。 

 

（３）主幹指導主事の学校訪問計画について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・春富中が空欄となっているが誰か対応したのか。との質問があり、誰も都合がつかず、
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指導主事が対応した。との説明がありました。 

 

（４）共催・後援について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

（質疑なし） 

 

７ その他（教育次長）  

（１）６月の日程について 

（２）７月以降の主な行事予定について 

 

８ 閉  会 


